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新年明けましておめで
とうございます。 
会員の皆様並びに関係
者の皆様方には、つつが

なく新年をお迎えのこととお慶び申し上げ
ます。 
また、平素よりセンターの事業運営に関し
まして、ご理解、ご協力を賜り、厚くお礼申
し上げますとともに、会員各位のご活躍に対
しまして、深く敬意と感謝の意を表する次第
でございます。
さて、我が国におきましては、令和4年か
ら団塊世代の方々が、75歳に到達し始め、令
和7年には、75歳以上の後期高齢者が、人口
全体の18％を占めると言われています。
実に国民の5人に1人が、後期高齢者の超高
齢化社会を迎え、雇用・医療・福祉分野にお
いて、日本経済や社会の広い領域で大きな影
響を及ぼすことが懸念されおり、この影響を
称して「2025年問題」と言われています。
この2025年問題によって生じる問題の中
で、最も深刻と言われているのが「労働力不
足」であり、年齢に関わりなく働き続ける社
会の実現が必要となってまいります。
このことから、高齢者の生きがいのある生
活の実現と地域社会の健全な発展に寄与する
という役割を担う、シルバー人材センターへ
の期待は、一層大きくなるものと確信してい
るところでございます。
また、本年は、引き続き、女性会員の拡大を
含めた会員拡大、安全就業の徹底、デジタル
化の推進に努め、関係機関と連携を図りなが
ら魅力あるセンターを目指してまいります。
結びに、会員の皆様には、この1年健康に
留意され、ご家族・ご友人と大いに楽しみ、
安全・安心を最優先に就業されますことを祈
念し、新年のご挨拶とさせていただきます。
本年も、どうぞよろしくお願いします。

謹んで新年のお慶びを
申し上げます。
日頃から、川部理事長
をはじめ、会員の皆様に

は本市行政各般にわたり格段のご理解・ご協
力をいただき、厚くお礼申し上げます。
わが国は超高齢社会を迎えて久しく、本市
におきましても、約３人に1人が65歳以上
となっており、高齢化率は年々増加の一途を
たどっています。
このような中、会員の皆様には「自主・自立・
共働・共助」の理念に基づき、長年培われた
豊富な知識や経験、技術を活かされ、市民の
暮らしや企業活動に必要なサービスをご提供
いただいております。改めまして、高齢者の
社会参加や地域社会の活性化へのご貢献に対
しまして、深く敬意を表しますとともに、今
後とも一層のご活躍を期待しております。
結びに、公益社団法人守口市シルバー人材
センターの益々のご隆盛と、会員の皆様にと
りまして、本年が幸多き素晴らしい一年とな
りますよう、心から祈念申し上げまして、新
年のご挨拶といたします。

新年のごあいさつ
理事長　川部　政彦

新年のご挨拶
守口市長　瀬野　憲一





今年の

年男・年女
①今年楽しみにして

いること

②私の健康法　③趣
味・特技

①今年は一度だけではなく、
何度か山登りやハイキング
に行きたい
②夕方2㎞のウォーキング、
ラジオ体操、腕立て、適度
な食事
③読書、スポーツ観戦(ラグビー、野球)、
ウォーキング

中川　省二三郷61班

①孫の高校受験。本人希望の
道に進める事を願っていま
す。
　鉛筆画をたくさん描くこと
②歩くこと。適量の酒と食事
を決まった時間に

③元気の筈が、去年は無理に走って体を壊した
　今年は、その日その日を大切に生きようと思う

浅田　勉守口61班

①スキー、スキー、スキー三
昧です。年明けは長野へ！
②仕事、雨天以外殆ど毎日、
ウォーキング(10㎞2時間
30分)
③スキー(1～3月70日位)、ウルトラマラソ
ンに60～78歳まで年2、3回出場

江藤　等庭窪東161班

①今年84歳になり、10人の
ひ孫達の成長が楽しみに
②毎日5,000歩以上歩いてい
ます。携帯に表示
②毎週、土日に息子夫婦と買
い物、食事、温泉に行くこ
とが楽しみ

田内　良子庭窪西51班

①高校の修学旅行で行った奥
入瀬に行くことです
②毎朝NHKのラジオ体操をし
ています
③宝塚歌劇を毎公演観てい
ます

野口　紀子庭窪西41班

①友達と旅行をするのを楽し
みにしています
②時間のある時に淀川の堤防
を散歩する
③好きな手芸を久し振りに楽
しんで作りたい

國房　和子庭窪西61班

①夏の少し長めの沖縄旅行
②1日8,000歩以上歩くこと
③魚釣りと熱帯魚・めだかの
飼育

川部　政彦特別会員

①クボタフォトコンテストに
応募。入賞できるかな
②いろいろな仕事をしてきた
ことで今に至っています
③写真。下手な作品作りを続
ける昨今です

追分　英司庭窪西91班

①家族で列車の旅を考えてい
ます
②大枝公園でのウォーキング
と老人会の行事参加
③プロ野球と時代劇のテレビ
鑑賞、マジック

小塩　一成三郷131班

①会員と、仕事や行事等を
通じて友達になること
②軽度な筋トレと仕事での
ストレスを残さないこと
③孫の遊び道具を作り、楽し
そうな笑顔をみること（ゴム銃・竹とん
ぼ・絵合わせカード・アンパンマン塗り絵
他）

田中　敏明三郷131班

①孫と遊ぶこと、小山登り、
旅行
②歩くこととストレッチ
③趣味は庭いじり、特技と言
えるように頑張りたい

日高　郁子三郷51班

①温泉や観劇などに行けたら
と思います
②特にないですが、いつも笑
顔でいること
③手芸、料理、テレビ鑑賞

岡田　小世子庭窪東121班

①今年、久し振りに同窓会が
あるので今から楽しみにし
ています
②毎朝、ラジオ体操をしてい
ます。ストレッチもしてい
ます

③カラオケが大好きで、絵を描くことも好き
です

佐野　千代子守口12班

①旅行：
　大阪 サンダーバード―福井
北陸新幹線―東京　東海道
新幹線―大阪ぐるっと一周
②毎日、午前中は仕事（就業
訪問）で市内を自転車で走行しているので
適度な運動となり、午後は自由気ままに過
ごすこと（サックスの練習等）
③アルトサックスの演奏

今枝　信雄守口51班

①大谷翔平選手の二刀流での
大活躍。記録更新
②テレビで体に良いと言われ
たものを食べること
③健康麻雀と不健康競馬、昔
のロックとジャズ

佐々木　智明三郷51班

①コロナで行けなかった孫の
「生活発表会」への参加
②毎週土日の早朝、淀川河川
敷でのウォーキング
③音楽鑑賞、特に寝る前1時
間程度聴くのが最高

小松　敏彦庭窪西91班

①主人は亡くなったが、曾孫
と遊んで成長を楽しんでい
ます
②着付け教室で、若い人達と
楽しく話をしながら練習し
ています
③近所の友達と手芸の「つまみ絵」をしてい
ます

平野　経子庭窪東21班



八雲ひかり保育園　見守り業務
加藤　光信さん【H16年入会】

今回取材さ
せて頂いた加
藤さんは守口
生まれの守口
育ち。退職後
の平成16年
から現在まで
約20年シル

バーで活躍されており、上記以外にも短期も
含めて過去20職種ほどの仕事を積極的にこな
され日々多忙な生活を送られています。

■ 多くの仕事をされて来た感想は?

現在のメインは上記の保育園での見守り業
務で、週5日、交互で午前か午後に2時間勤務
しています。最大の楽しみは「子供が大好
き」なので日々声掛け等で接していられるこ
とです。又、この20年健康が維持できて(1日
5～6千歩)、時間も潰せて、報酬も貰えて、
社会にも関われてシルバーに感謝しています
との事。逆にシルバーも多くの仕事を引き受
けていただける加藤さんに感謝しています。
しかし問題も有ります。それはこれと言った
趣味がないので、よく奥さんに「仕事を辞め
たら何するの?」と言われますが、今の所シル
バー以外に地域への奉仕も有り、健康の許す
限りは現況を続けていきたいと思いますとの
事です。

■ シルバーのデジタル化については?

幸い昔に少しエクセル・ワードを扱ったの
で現在は仕事に役立っています。又、家にパ
ソコンが有るので助かっていますが、スマホ
で見るのは大変と感じます。
サラリーマンからシルバーマン、さらにこ

れから趣味人も加えて、加藤さんの充実した
生活を応援したいと思います。

（聞き手　冨山）

会員紹介  

土居公園　清掃業務
中迫　まり子さん【H22年入会】

令和4年から週4回（10時～11時）土居公
園の清掃作業をされている中迫まり子さんに
訪問インタビューをしました。
入会されてから、商店や会社の社内清掃、

歩行路等灌水作業、また守口市駅前公衆トイ
レ清掃と多方面で活躍されています。

■ この働き方を選ばれた理由は？

趣味は仕事と言うわけではないけれども･･･
ジッとしているのが性に合わなく、仕事に行
くことが健康に繋がると思っています。特
に、この土居公園でのお仕事は、小さなお子
さんがよく来るんです。子供たちが遊んでい
るのを見るのも楽しいし、様々な方との触れ
合いもあり楽しいなと思っています！

■ 肝に銘じられていることは？

移動は自転車を使っているので、怪我をし
ない！迷惑を掛けない！を心掛けています。

■ 今後の希望は？

健康でいられる間は、ずっと続けていきたい
です。まだまだシルバー人材センターにはお世
話になります！

インタビュー
の途中、健康だ
から働けるのか
な？働いている
から健康なのか
な？とも仰って
いたのが印象に
残りました。取材に応じていただきありがとう
ございました。
いつまでもお元気で活躍されることを願っ

ています。
（聞き手　安達）

（向って左から冨山会員、加藤会員）

（向って左から中迫会員、安達会員）






